

# Lieder aus den 60er-Jahren - Konzert Cantabella Gemischter Chor Burgdorf

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **BKGV-News**

Band (Jahr): - **(2018)**

Heft 2

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-1037005>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Einige der Mitwirkenden liessen es sich nicht nehmen, auch optisch an die 60er-Jahre zu erinnern.



Das Thema des Konzerts 2018 Cantabella waren die 60er-Jahre und Flower Power.

## Lieder aus den 60er-Jahren – Konzert Cantabella Gemischter Chor Burgdorf

30 Frauen und 25 Männer folgten am 8. Februar der Einladung zum ersten offenen Singen der Berner Liedertafel in der Aula des Morillonschulhauses in Wabern.

Für das Konzert 2018 hatte Cantabella – Gemischter Chor Burgdorf – das Motto «Lieder aus den 60er-Jahren» gewählt. Es war ein zugleich ansprechendes und anspruchsvolles Programm, das der Chor einstudierte. Sowohl Lieder von Mani Matter, aus dem Musical «Hair», von Ray Charles und Jonny Cash stammen aus dieser Dekade, und natürlich durften auch die Schlager aus dieser Zeit nicht fehlen. Verbunden wurden die Lieder mit Szenen einer fiktiven Klassenzusammenkunft, an der sich die «Klassenkameraden» an Anekdoten aus ihrer 50 Jahre zurückliegenden Schulzeit erinnerten. So konnten sowohl die etwas jüngeren Sängerinnen und Sänger als auch die Zuhörenden auf eine Zeitreise mitgenommen werden.

Die Lieder aus dieser Zeit erwiesen sich als anspruchsvoller zu singen, als ursprünglich angenommen. Selbst das bekannte Lied «Es wott es Froueli z'Märit gah», und «Dr Hansjakobli und ds Babettli» und «Ds Lied vo de Bahnhöf» von Mani Matter forderten aufgrund von anspruchsvollen Sätzen die Sängerinnen und Sänger heraus. Mit einem externen Probenwochenende (erstmalig in der Vereinsgeschichte!) und mit vollem Einsatz aller Beteiligten konnte ein entsprechendes Resultat erreicht werden. Erstmals in der jüngeren Vereinsgeschichte wurde das Konzert dreimal dargeboten, damit nicht allzu viele Besucher mit Stehplätzen

vorliebnehmen mussten. Beim bereits zur Tradition gewordenen Apéro nach den Konzerten konnte noch die eine oder andere Stelle aus dem Konzert diskutiert werden. Einmal mehr konnten wir einen neuen aktiven Bass gewinnen, der das Konzert als Zuhörer genoss. Der Chor kennt im Moment keine Personalsorgen und darf mit motivierten Sängerinnen und Sängern und einem treuen Publikum positiv in die Zukunft blicken und die nächsten Projekte in Angriff nehmen.

Im letzten Jahr wurde auf Wunsch einiger Sängerinnen und Sänger eine Kleininformation gegründet. Die «Cantabellini» treten dieses Jahr zum ersten Mal an der Kultur Nacht in Burgdorf auf. Damit kann auch der Chor etwas entlastet werden, der bereits die nächsten beiden Konzerte für die Adventszeit einstudiert. Cantabella tritt gemeinsam mit dem Orchesterverein Burgdorf auf.

### Nächste Termine

Kulturnacht Burgdorf, 20. Oktober 2018:  
Auftritt Kleininformation «Cantabellini» (genaue Auf-  
führungszeiten und Lokal noch nicht bekannt)

Gemeinsames Konzert Orchesterverein Burgdorf und  
Cantabella in der Stadtkirche Burgdorf:

1. Dezember 2018, 20.15 Uhr und
2. Dezember 2018, 17 Uhr